



Christa Temeng ausgezeichnete 4. am Schweizer Final

Am letzten Samstag fand in der Innenstadt von Interlaken der Schweizer Final des Swiss Athletics Sprint statt. Zu diesem Zweck wurde extra eine mobile Laufbahn verlegt, damit die 390 startberechtigten ihren Wettkampf austragen konnten. Für den Schweizer Final für die Jahrgänge 2005 – 2010 waren von jedem Kanton nur die zwei Besten startberechtigt. Mit dabei beim Jahrgang 2007 über 60 Meter Christa Temeng vom TV Kloten-LA.

Christa wurde im Dritten Vorlauf eingeteilt. Diesen Lauf gewann sie überlegen mit neuer Bestzeit in 8,07 Sekunden. Rund eine Stunde später wurden die Läuferinnen zu den Halbfinals aufgerufen. Dort gelang ihr kein so guter Lauf wie im Vorlauf. Christa wurde Zweite in 8,16 Sekunden. Über die Zeit konnte sie sich jedoch als letzte für den Final qualifizieren. Dort musste sie auf der ungeliebten Aussenbahn starten. Zum Abschluss gelang ihr nochmals ein sehr guter Lauf. Rang 4. mit nochmals neuer persönlicher Bestleistung in 8,06 Sekunden. Nach einem strengen Tag durfte sie für ihren Einsatz ein Diplom in Empfang nehmen.

Am nächsten Wochenende starten zum Saisonschluss Christa Temeng und Levia Schaden in Hochdorf an den Innerschweizer Mehrkampfmeisterschaften, während die Jüngeren Sarah Gläser, Vania Stahel, Anja Hostettler, Peace Quartu und Jean-Maurice Harsch die Bahnsaison in Affoltern am Albis beenden.

21.09.20/KA